



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen Polizeirevier Stendal

Berichtszeitraum 18.02. - 19.02.2024

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage Roadpol "Truck & Bus" Hakenkreuze aufgefunden Unter berauschenden Mitteln Einbruch in Keller Hakenkreuz aufgefunden

Roadpol "Truck & Bus"

B71, a. H. Langer Heinrich, 19.02.2024

Im Rahmen europaweiten Roadpol-Kontrollwoche zum Thema "Truck & Bus" starteten ab heute verstärkte Kontrollen im gewerblichen Personen- und Güterverkehr. Durch die Polizeiinspektion Stendal wurde eine Großkontrollstelle gemeinsam mit dem Zoll und dem BALM auf dem Parkplatz "Langer Heinrich" an der B71 eingerichtet. Durch die Polizei wurden 29 Fahrzeuge kontrolliert, von denen an elf Fahrzeugen vorwiegend kleinere Verstöße festgestellt werden konnte. Dabei handelte es sich beispielsweise um Geschwindigkeitsverstöße oder Verstöße gegen das Fahrpersonalgesetz. Bei einem Fahrzeug konnte ein defekter Reifen an der Liftachse festgestellt werden, sodass dieser ohne Ladung zur Werkstatt verlegen und den Mangel beheben konnte.

Hakenkreuze aufgefunden

Stendal, Lucas-Cranach-Straße, 18.02.2024

Sonntagmorgen wurden durch bislang unbekannte Täter Graffitis an der Fassade und einer Glasscheibe der Moschee aufgetragen. Hierbei handelt es sich sowohl um den Schriftzug "AFD", als auch um drei Hakenkreuze in unterschiedlicher Größe. Diese wurden unkenntlich gemacht. Eine Spurensicherung erfolgte und die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Unter berauschenden Mitteln

Osterburg, Stendaler Chaussee, 18.02.2024

Im Rahmen der Streifentätigkeit kontrollierten die Beamten am späten Sonntagabend einen Personenkraftwagen VW, welcher die Stendaler Chaussee in Osterburg befuhr. Ein Betäubungsmittelschnelltest reagierte bei dem 25-jährigen Fahrzeugführer positiv auf die Einnahme von Cannabis. Eine Blutprobe wurde entnommen und ein Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.

Einbruch in Keller

Osterburg, Karl-Marx-Straße, 12.02. - 19.02.2024

Durch bislang unbekannte Täterschaft wurde in der Zeit vom letzten Montag bis Montagmorgen in ein Kellerabteil eines Mehrfamilienhauses eingebrochen. Das Abteil wurde durchwühlt, jedoch nichts entwendet. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Hakenkreuz aufgefunden

Stendal, Adam-Ileborg-Straße, 16.02.2024 - 19.04.2024

Durch bislang unbekannte Täterschaft wurden in der Zeit von Freitagmittag bis Montagmorgen Graffitis in Form eines Hakenkreuzes und weiteren Schriftzügen auf ein in der Adam-Ileborgh-Straße geparktes Fahrzeug aufgetragen. Das Hakenkreuz wurde unkenntlich gemacht. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragte für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 193 oder +49 3931 685 252 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de